

# Ibadah Raya Malang, 05 Januari 2014 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## Wahyu 1:5-6

*1:5 dan dari Yesus Kristus, Saksi yang setia, yang pertama bangkit dari antara orang mati dan yang berkuasa atas raja-raja bumi ini. Bagi Dia, yang mengasihinya kita dan yang telah melepaskan kita dari dosa kita oleh darah-Nya--*

*1:6 dan yang telah membuat kita menjadi suatu kerajaan, menjadi imam-imam bagi Allah, Bapa-Nya, --bagi Dialah kemuliaan dan kuasa sampai selama-lamanya. Amin.*

Ada 2 kekuatan darah Yesus:

1. Darah Yesus melepaskan kita dari dosa.

### **1 Yohanes 1:7,9**

*1:7 Tetapi jika kita hidup di dalam terang sama seperti Dia ada di dalam terang, maka kita beroleh persekutuan seorang dengan yang lain, dan darah Yesus, Anak-Nya itu, menyucikan kita dari pada segala dosa.*

*1:9 Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.*

Prosesnya adalah mengaku dosa pada Tuhan (vertikal) dan sesama (horizontal), maka:

- Darah Yesus aktif untuk mengampuni dosa kita, sehingga dosa kita tidak diperhitungkan lagi oleh Tuhan. Juga menutupi dosa kita sampai tidak kelihatan lagi bekasnya.
  - Darah Yesus aktif untuk mencabut akar-akar dosa sehingga kita tidak berbuat dosa lagi, sama dengan mengalami kelepasan dari dosa, sama dengan hidup dalam kebenaran.
2. Darah Yesus mengangkat kita menjadi imam-imam dan raja-raja.

Imam adalah seorang yang suci, seorang yang memegang jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus, dan seorang yang beribadah dan melayani Tuhan.

### **Mazmur 20:10**

*20:10 Ya TUHAN, berikanlah kemenangan kepada raja! Jawablah kiranya kami pada waktu kami berseru!*

Raja adalah seorang yang menang atas dosa, atas halangan, atas rintangan, dll.

Tuhan menghendaki pelayan Tuhan yang selalu berkemenangan, tidak lemah, tidak putus asa, tidak tersandung, sehingga selalu setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

Tugas dari imam:

- Memberitakan perbuatan ajaib Tuhan yang sudah memanggil kita dari kegelapan kepada terangnya yang ajaib, atau menyaksikan tentang keubahan hidup.

### **1 Petrus 2:9**

*2:9 Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, supaya kamu memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia, yang telah memanggil kamu keluar dari kegelapan kepada terang-Nya yang ajaib:*

- Mempersembahkan persembahan rohani yang berkenan kepada Tuhan.

### **1 Petrus 2:5**

*2:5 Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang karena Yesus Kristus berkenan kepada Allah.*

Semua yang kita lakukan di gereja harus merupakan persembahan rohani yang berkenan kepada Tuhan. Untuk bisa bernilai rohani, maka harus benar dan diurapi Roh Kudus.

- Melayani pembangunan rumah rohani, pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

### **1 Petrus 2:5a**

*2:5 Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, ...*

Perlengkapan seorang imam:

- Jabatan pelayanan dari Anak Allah.

### **Efesus 4:11-12**

*4:11 Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun*

*gembala-gembala dan pengajar-pengajar,*

*4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,*

Jabatan pelayanan adalah tempat kita dalam tubuh Kristus, tempat kita dalam Kerajaan Surga.

- Karunia Roh Kudus, yaitu kemampuan ajaib dari Roh Kudus.

**Efesus 4:7**

*4:7 Tetapi kepada kita masing-masing telah dianugerahkan kasih karunia menurut ukuran pemberian Kristus.*

- Perbuatan kasih dari Allah Bapa.

**Efesus 4:15-16**

*4:15 tetapi dengan teguh berpegang kepada kebenaran di dalam kasih kita bertumbuh di dalam segala hal ke arah Dia, Kristus, yang adalah Kepala.*

*4:16 Dari pada-Nyalah seluruh tubuh, --yang rapih tersusun dan diikat menjadi satu oleh pelayanan semua bagiannya, sesuai dengan kadar pekerjaan tiap-tiap anggota--menerima pertumbuhannya dan membangun dirinya dalam kasih.*

Motor penggerak dari ibadah pelayanan kita harus kasih. Kasih itu kekal, maka ibadah pelayanan itu akan kekal selamanya. Kalau ada kasih, kita tidak akan goyah menghadapi segala tantangan dan rintangan.

Jadi, imam dan raja diperlengkapi dan disertai dengan pribadi Allah Tritunggal.

**Hagai 2:7-8,22-23**

*2:7 Sebab beginilah firman TUHAN semesta alam: Sedikit waktu lagi maka Aku akan menggoncangkan langit dan bumi, laut dan darat;*

*2:8 Aku akan menggoncangkan segala bangsa, sehingga barang yang indah-indah kepunyaan segala bangsa datang mengalir, maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan, firman TUHAN semesta alam.*

*2:22 Katakanlah kepada Zerubabel, bupati Yehuda, begini: Aku akan menggoncangkan langit dan bumi*

*2:23 dan akan menunggangbalikkan takhta raja-raja; Aku akan memunahkan kekuasaan kerajaan bangsa-bangsa dan akan menjungkirbalikkan kereta dan pengendaranya; kuda dan pengendaranya akan mati rebah, masing-masing oleh pedang temannya.*

Situasi pembangunan tubuh Kristus adalah menghadapi kegoncangan darat, laut, dan udara.

- Di udara.

Kegoncangan di udara dipacu oleh naga merah di udara, yaitu setan dengan roh jahat dan roh najis yang mendorong manusia, pelayan Tuhan, dan hamba Tuhan untuk berbuat dosa sampai puncaknya dosa, yaitu dosa makan-minum dan dosa kawin-mengawinkan.

- Di darat.

Kegoncangan di darat dipicu oleh nabi palsu dengan ajaran palsu dan dusta, yang mendorong ibadah pelayanan yang palsu dan penyembahan yang palsu.

- Di laut.

Kegoncangan di laut dipicu oleh antikris dengan kekuatan keuangan, sehingga mengakibatkan krisis ekonomi sampai krisis total di segala bidang.

Mengapa Tuhan ijinkan suasana pembangunan tubuh Kristus adalah suasana kegoncangan darat, laut, dan udara? Itu supaya kita hanya berharap pada Allah Tritunggal yang menyertai kita.

Hanya imam dan raja yang suci dan bekerja sesuai jabatan pelayanan yang disertai oleh Allah Tritunggal, sehingga bisa menang atas kegoncangan-kegoncangan yang dipicu oleh setan tritunggal. Kita bisa menang dan tidak mundur setapak pun.

Sikap dalam pembangunan tubuh Kristus:

- Semangat yang berkobar-kobar apa pun yang sedang kita hadapi.

**Hagai 1:13-14**

*1:13 Maka berkatalah Hagai, utusan TUHAN itu, menurut pesan TUHAN kepada bangsa itu, demikian: Aku ini menyertai kamu, demikianlah firman TUHAN.*

*1:14 TUHAN menggerakkan semangat Zerubabel bin Sealtiel, bupati Yehuda, dan semangat Yosua bin Yozadak, imam besar, dan semangat selebihnya dari bangsa itu, maka datanglah mereka, lalu melakukan pekerjaan pembangunan rumah TUHAN semesta alam, Allah mereka,*

### **Yesaya 50:4**

*50:4 Tuhan ALLAH telah memberikan kepadaku lidah seorang murid, supaya dengan perkataan aku dapat memberi semangat baru kepada orang yang letih lesu. Setiap pagi Ia mempertajam pendengaranku untuk mendengar seperti seorang murid.*

Semangat yang benar datangnya dari api firman pengajaran yang benar. Kalau semangat yang benar dari Tuhan, tandanya adalah kita semangat saat mendengar firman.

Jika semangat bukan dari api firman pengajaran, maka semangat itu dari api asing, yaitu api hawa nafsu, api kedudukan, dll. Seperti Nadab dan Abihu yang melayani dengan api asing, dan akibatnya adalah mati. Kalau melayani dengan api asing, maka semakin melayani akan semakin kering, sampai mati rohani.

- o Kuat dan teguh hati.

### **Hagai 2:5**

*2:5 Tetapi sekarang, kuatkanlah hatimu, hai Zerubabel, demikianlah firman TUHAN; kuatkanlah hatimu, hai Yosua bin Yozadak, imam besar; kuatkanlah hatimu, hai segala rakyat negeri, demikianlah firman TUHAN; bekerjalah, sebab Aku ini menyertai kamu, demikianlah firman TUHAN semesta alam,*

Kita tidak kecewa dan tidak putus asa, tidak tersandung dalam ibadah pelayanan. Juga tidak bangga, melainkan selalu mengucap syukur dan berharap pada Tuhan.

### **2 Tawarikh 15:7**

*15:7 Tetapi kamu ini, kuatkanlah hatimu, jangan lemah semangatmu, karena ada upah bagi usahamu!*

### **Hagai 2:9**

*2:9 Kepunyaan-Kulah perak dan kepunyaan-Kulah emas, demikianlah firman TUHAN semesta alam.*

Jika kita melayani Tuhan dengan semangat dan kuat dan teguh hati, maka ada upah menanti yang diberikan oleh Tuhan, yaitu emas dan perak rohani.

### **Amsal 10:20**

*10:20 Lidah orang benar seperti perak pilihan, tetapi pikiran orang fasik sedikit nilainya.*

Perak adalah lidah yang benar, jika "ya" katakan "ya", jika "tidak" katakan "tidak". Orang jujur akan menjadi rumah doa, dan Tuhan akan menjawab doa kita.

Emas adalah tabiat ilahi, yaitu taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara lagi.

Jujur dan taat adalah emas dan perak rohani yang senilai dengan nama Yesus yang berkuasa.

### **Kisah Rasul 3:6-8**

*3:6 Tetapi Petrus berkata: "Emas dan perak tidak ada padaku, tetapi apa yang kupunyai, kuberikan kepadamu: Demi nama Yesus Kristus, orang Nazaret itu, berjalanlah!"*

*3:7 Lalu ia memegang tangan kanan orang itu dan membantu dia berdiri. Seketika itu juga kuatlah kaki dan mata kaki orang itu.*

*3:8 Ia melonjak berdiri lalu berjalan kian ke mari dan mengikuti mereka ke dalam Bait Allah, berjalan dan melompat-lompat serta memuji Allah.*

Hasilnya adalah:

- o Kuasa kesembuhan.
- o Kuasa pengangkatan, artinya semua menjadi indah pada waktunya.  
Kuasa pengangkatan juga artinya pemulihan nikah dan buah nikah yang sudah hancur, akan dibenarkan oleh Tuhan.
- o Kuasa keubahan hidup menjadi setia dan bergemar di dalam Bait Allah. Sebab Tuhan bergemar pada kita, sekalipun pohon anggur berbuah asam dan pahit, tetapi Tuhan mau meminumnya. Tuhan mau mengubah kita semua.

### **Yesaya 5:7**

*5:7 Sebab kebun anggur TUHAN semesta alam ialah kaum Israel, dan orang Yehuda ialah tanam-tanaman*

*kegemaran-Nya; dinanti-Nya keadilan, tetapi hanya ada kelaliman, dinanti-Nya kebenaran tetapi hanya ada keonaran.*

Sekalipun firman itu keras, tetapi kalau kita mau bergemar dalam firman pengajaran yang benar, maka kita akan mengalami kuasa keubahan hidup.

**Mazmur 119:16-18**

*119:16 Aku akan bergemar dalam ketetapan-ketetapan-Mu; firman-Mu tidak akan kulupakan.*

*119:17 Lakukanlah kebajikan kepada hamba-Mu ini, supaya aku hidup, dan aku hendak berpegang pada firman-Mu.*

*119:18 Singkapkanlah mataku, supaya aku memandang keajaiban-keajaiban dari Taurat-Mu.*

Tuhan memberkati.